



« ...toutes et tous dans une situation perdant-perdant ! »

Communiqué de presse :

Le Codef partage les inquiétudes mais surtout les revendications des organisations syndicales et des personnels. Il nous semble, et nous l'avons déclaré dernièrement, qu'il faudrait marquer une pause dans la mise en œuvre des mutualisations colonne vertébrale du GHT (Groupement Hospitalier de Territoire).

Hélas le Codef n'est pas surpris tant cette situation est dépendante de la loi santé qui organise le schéma hospitalier, l'offre de soins, en fonction de critères financiers et non des besoins de santé.

Nous l'avons dit et redit au travers des décisions du Copermo dont l'objectif est le retour à l'équilibre financier quelles que soient les conséquences désastreuses pour l'offre de soins : suppressions de services, réduction drastique des personnels entraînant les dysfonctionnements que l'on connaît.

Et les personnels en CDD ont tout à fait raison de s'inquiéter pour leur avenir. Encore une fois le personnel sera la variable d'ajustement ! Et les usagers privés d'une offre de soins de proximité de qualité. Le Copermo lance un signal clair, toutes les parties sont dans une situation perdant-perdant.

Le Codef renouvelle son soutien à l'ensemble des personnels et se tient prêt à réagir à leurs côtés.

Le 24 mai 2017